



## Hay apertura del secretario de Gobernación para discutir sobre restricciones a derechos humanos plasmadas en la Constitución: Jorge Álvarez

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, afirmó que hay apertura por parte del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, para discutir sobre las restricciones a derechos humanos que están plasmadas en la Constitución.

https://centralmunicipal.mx/politica/2023/03/14/hay-apertura-del-secretario-de-gobernacion-para-discutir-sobre-restricciones-aderechos-humanos-plasmadas-en-la-constitucion-jorge-alvarez/